

拜島高校陸上競技部

2022年度 活動報告 6

都新人大会 第5・6支部予選 9月3日, 4日@駒沢オリンピック公園陸上競技場

9月3日, 4日に駒沢オリンピック公園陸上競技場で開催された都新人大会支部予選に出場しました。男子円盤投では、部長が自己ベスト記録となる24m95cmを投げ、第3位入賞を果たして都新人大会出場を決めました。他にも、多くの初出場や自己ベスト記録更新がありました。惜しくも上位ラウンド進出を逃してしまった種目もあり、課題が多く見つかった大会となりました。2022年度シーズンは、10月の秋季競技会で終了となります。最後に悔いの残らないよう、日々の練習に取り組んでいきたいと思えます！



男子円盤投 第3位！おめでとう！



4x400m リレーに初出場しました！

東京都新人大会 9月19日, 23~25日@駒沢オリンピック公園陸上競技場

台風の影響で清流祭が中止となった9月24日(土)、駒沢オリンピック公園陸上競技場でおこなわれた東京都新人大会に2年男子部員が円盤投で出場しました。今年度は、他校との合同練習などに積極的に取り組んでこの大会のために練習してきましたが、残念ながら自己ベスト記録を更新することはできませんでした。しかし、支部大会とは違う大きな舞台で緊張感を感じながら試合に臨むことは貴重な経験です。この悔しさを冬季練習にぶつけ、来年の春に決勝に残れるようトレーニングしていきたいと思えます！



みんなで冬季練習を乗り越えて、
来春の都大会でリベンジだ!!!